



DRK-Kleiderläden fördern Nachhaltigkeit

Verein

Deutsches Rotes Kreuz Kreisverband Münster e.V.

Ansprechperson

Nina Heckmann

Website

www.drk-muenster.de



DRK Münster



Klimaschutz und soziales Miteinander zusammen denken

Das Deutsche Rote Kreuz betreibt zwei Kleiderläden in Münster (Wolbecker Str. 21 und Hammer Str. 39). Dort bieten wir Second-Hand-Kleidung zu günstigen Preisen an. Die gespendete Kleidung bekommt ein zweites Leben: „Mode von Mensch zu Mensch“, während wir die Erlöse für gemeinnützige Aufgaben des DRK vor Ort in Münster verwenden. Damit leisten wir gleichzeitig einen Beitrag zur Nachhaltigkeit, zum Klimaschutz und zum sozialen Miteinander.

E-Mobilität stärken und CO₂ sparen

Zudem haben wir unsere Fahrzeugflotte (abgesehen von den Einsatzfahrzeugen des Rettungsdienstes und Bevölkerungsschutzes) zu 40 Prozent auf Elektrofahrzeuge umgestellt. Auch im Sanitätsdienst sind wir u.a. mit zwei E-Bikes unterwegs.

Mit unserer Teilnahme an Aktionen wie „Stadtradeln“ zeigen wir, dass Klimaschutz und CO₂-Einsparung Teil unseres zivilgesellschaftlichen Handelns sind.

